

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der II. gemeinsamen Sitzung des Fachschaftsparlaments und des Fachschaftsrates Ev. Theologie vom 23.05.2018

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 23. Mai 2018**  
Sitzungsort: **OEC 1.165**  
Sitzungsbeginn: **18:05 Uhr**  
Sitzungsende: **19:34 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Juliane Borth**  
Protokollierung: **Jakob Schiffer**

Sitzungsteilnehmer\_Innen:

Lukas Hille (FSR/FSP)  
Gudrun Nicolaus (FSR/FSP)  
Lena Helmers (FSP)  
Juliane Borth (FSP)  
Emma Brandes (FSR)  
Madeleine Landré (FSR)  
Jakob Schiffer (FSR/FSP)  
Marie Gödecke  
Carlotta Israel (bis 18:33)

**Göttingen, den 23.05.2018**

---

**Juliane Borth**  
Sitzungsleitung

---

**Jakob Schiffer**  
Sitzungsprotokollierung

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### 1. Eröffnung der Sitzung

#### a. Beschlussfähigkeit und Ladung

Es sind 5 FSR-Mitglieder und 5 FSP-Mitglieder anwesend. Beide Gremien sind beschlussfähig.

#### b. Wahl des/der Protokollierenden

Juliane schlägt Jakob vor, er wird einstimmig per Akklamation zum Schriftführer gewählt.

### 2. Protokoll

Die FSR-Protokolle vom 18.04.18, 03.05.18, 09.05.18 und 16.05.18 wurden mit 2 Enthaltungen angenommen. Das FSP-Protokoll der gemeinsamen konstituierenden Sitzung vom 31.01.2018 wurde einstimmig angenommen.

### 3. Hochschulpolitik

a. **Cafete:** Juliane berichtet von einem Gespräch mit Herrn Polke. Herr Polke gab zahlreiche Hinweise bezüglich einer etwaigen Vereinsgründung. Außerdem legt er uns nahe, mit Herrn Kaufmann Verbindung aufzunehmen, um über eine Verhandlungsposition mit dem Studentenwerk (bei einer etwaigen Übernahme) zu beraten.

Durch die Anfrage von Herrn Kaufmann wurde uns als Fachschaft eine Entscheidungsgewalt zuteil. Diese werden wir am 31.05.18 nutzen, je nachdem, was bei der Versammlung am 30.05. herausgekommen ist. Juliane teilt Herrn Kaufmann diese Umstände mit. Für ein etwaiges Gespräch mit Herrn Kaufmann stehen Lukas, Carlotta und Juliane zur Verfügung.

b. **Campusfestival:** ganztägiges Festival des AStA zum Thema Vielfalt am 30.06.2018. Eintritt kostenlos, abends spielt ein DJ.

c. **AStA-Sommerfest:** Veranstaltung für ehrenamtliche Mitarbeiter\*innen in studentischen Gremien und Mitarbeiter\*innen der Universität. Termin ist noch offen, es wird eine Mail geben bezüglich der Terminfindung.

d. **AStA Plakatierung im Theo:** Lukas beantragt (FSR), ob Din-A4 Plakate des AStA auf unserer Pinnwand aufgehängt werden können. Der Antrag wurde mit 4 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.

### 4. Haushalt

Jakob stellt den Haushalt für das HHJ 2018 vor. Der Haushaltsvorschlag wird in vorliegender Form genehmigt.

### 5. Berichte

a. Lena und Emma berichten aus der StuKo. Der Bericht ist dem StuKo-Protokoll zu entnehmen.

b. Für das Sommerfest werden Getränketruhen benötigt, leider gibt es von Gerke keine Truhen. Emma fragt rum, um eine Dekogruppe zu finden.

### 6. (Finanz-)Anträge

a. Die LSV beantragt die Ausleihe der Anlage und des Pavillons am 19.06.18. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

b. Jakob beantragt weitere 500€ für das Sommerfest, somit sind 2000€ beantragt. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

### 7. Sonstiges



## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

- a. Am Dienstag, 29.05.18, findet ein Ökumenischer Gottesdienst für Nachwuchswissenschaftler\*innen statt. Die Veranstaltung soll auf FB und der Pinnwand beworben werden.
- b. Lena und Marie sollen zukünftig auch einen Fachschaftsraumschlüssel haben. Sie melden sich bei Sophia.

**Juliane schließt die Sitzung um 19.46 Uhr.**